



Exteriores analiza el estado de la cooperación entre Guinea Ecuatorial y la Unión Europea

El ministro de Asuntos Exteriores y Cooperación **Simeón Oyono Esono Angué**, asistido principalmente del presidente de la Corte Suprema de Justicia **Francisco Evuy Nguema Mikue**, del ministro de Delegado de Misiones en la presidencia de la República, **Job Obiang Esono** y del viceministro de Hacienda, Economía y Planificación **Hermes Ela Mifumu**, se ha sentado en la mañana de hoy con **Philippe Van Damme**, embajador de la Unión Europea (UE); con el objetivo de analizar la actual situación en torno a la cual circunnavegan las relaciones entre Malabo y Bruselas.

NOTA DE PRENSA

Las conversaciones entre **Oyono Esono Angué** y **Van Damme** versaron sobre la necesidad de que ambas partes acercaran posiciones en aras a aprovechar puntos de interés común, al objeto de avanzar desde la base de un espíritu de entendimiento, dialogo y concertación francos; sobre todo en aspectos relacionados con el acuerdo de colaboración entre la UE y los Estados miembros de la organización de los Estados del África, Caribe y Pacífico (OACP).

Durante el encuentro de Malabo II, se puso igualmente sobre tapete la importancia de que Bruselas arrime el hombro a Malabo en aspectos clave que van desde el plan de diversificación económica, la cooperación regional, seguridad marítima, lucha contra la piratería marítima, seguridad portuaria y el crimen organizado en el contexto del golfo de Guinea, además del apoyo al sector jurídico, a la propiedad intelectual y las industrias creativas, la seguridad jurídica en la inversión extranjera; así como los éxitos y desafíos en los derechos humanos, sobre todo en cuanto al salto cualitativo que ha conocido Guinea Ecuatorial desde los niveles 3 al 2, en cuanto a la trata de personas.

Malabo, 28 de septiembre de 2022

